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私は、グリーンカーテン作りをして大変でしたが、その分、芽が出

たときはすごくうれしかったです。

グリーンカーテン作りで分かったことは、育てることの大切さです。

グリーンカーテンを作ったことで、自分も優しくなれた気がします。

これからは、家でもグリーンカーテンを精一杯育てて、毎日、エコ

な生活をしていきたいです。


